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亀岡市放課後児童会の環境改善についての請願に対する

処理の経過及び結果の報告について 

 

 平成２５年３月２８日の会議において採択されました亀岡市放課後児童会の環境改

善についての請願に対する処理の経過及び結果を下記のとおり報告します。 

 

記 

 

請願の要旨１ 

 子ども達が落ち着いて過ごすことのできるスペースを確保してください。 

 

（経過及び結果の報告） 

 放課後児童会で子ども達が落ち着いて過ごすことのできるスペースの確保につい

ては、千代川小学校及び南つつじケ丘小学校において各々１クラブを増設し、平成

２５年度から環境面での改善を図り実施しています。 

 また、これまで東部児童館で実施してきた放課後児童会も、平成２５年度から安

詳小学校内に移設するとともに、同小学校内の２つの放課後児童会においては畳及

び備品の整備を終え開設し、同時に増設した千代川小学校及び南つつじケ丘小学校

等においても一定の畳及び備品の整備を図りました。 

 

請願の要旨２ 

 警報発令時の対応や学校から放課後児童会への移動について、安全面からの検討

をしてください。 

 

（経過及び結果の報告） 

 東部児童館で開設の放課後児童会は、安詳小学校に移設を行ったところですが、

学校内にない放課後児童会については、引き続き警報発令時における学校から放課

後児童会への移動に係る安全面を重視し、その天候に応じて保護者の迎えを待つま

での間、学校内にとどまる等の措置により対応をしています。 



請願の要旨３ 

 児童数の増加等に対応できるよう計画的な運営をしてください。 

 

（経過及び結果の報告） 

 放課後児童会の実施場所については、これまでから学校施設、周辺施設との協議

を行っておりますが、余裕教室等の利用は難しい現況にある小学校等も多いことか

ら、今後も協議を進めていくなかでよりよい環境整備を図っていくこととしていま

す。 

 


